



Modellflugtag. Der Höfleiner Modellflug-Club lud zum Schnuppertag mit Show-Elementen auf seinen Flugplatz. Schmankerln gab es den ganzen Tag über, ab 14 Uhr zeigten die Mitglieder dann ihr Können mit den Maschinen in der Luft. **Links:** Die fleißigen Helfer beim Flugtag. **Rechts:** Clubobmann Karl Payr mit Helga und Bürgermeister Otto Auer.

FOTOS: SCHMORANZ



Modernisierte Heimstätte für die Höfleiner Kinder

SANIERUNG / Noch diese Woche soll die Sanierung des alten Gebäudeteils des Kindergartens abgeschlossen werden.

VON TINA SCHMORANZ

HÖFLEIN / Nach einmonatiger Bauzeit befindet sich das Projekt „Sanierung des Kindergarten-Altbaus“ schon in der Endphase. Ziel dabei war es, die über hundert Jahre alte Baustruktur auf einen modernen Stand zu bringen, um den Kleinen ab September wieder eine adäquate Heimstätte bieten zu können. Dabei sollte nach den beiden Zubauten in den letzten Jahren auch der älteste Teil der Tagesbetreuungsstätte in neuem Glanz erstrahlen.

Im Inneren des Gebäudes war es nötig, eine neue Decke einzuziehen, um die alte, schon poröse Decke abzudecken und die schon herabrieselnden Mauer- teile so aufzufangen.

Außerdem waren am Gebäude schon Risse entstanden, die nun durch entsprechende Maßnahmen ausgebessert und am Weiterlaufen gehindert wurden.

Da mitunter eindringendes Wasser am alten Gebäudeteil des Kindergartens zehrte, wurden die Außenwände nun mit einem Teer-Anstrich versehen, der das Eindringen von Wasser in die Gemäuer fortan verhindern soll. Angebracht wurde aber auch eine Wärmedämmung, die den alten Teil des Kindergartens auch

energietechnisch auf den neuesten Stand bringen sollte.

Ausständig sind nun noch die Malerarbeiten innen sowie auch außen, noch diese Woche sollte das Projekt aber abgeschlossen werden.

Geplant und beaufsichtigt wurde die Sanierung von der Fir-

ma „BME-Baumanagement“, die mit Gesamtkosten von rund 90.000 Euro rechnet. Ob diese Summe auch eingehalten werden kann, bzw. ob es Einsparungen gegeben hat, kann Amtsleiter Johann Singer noch nicht einschätzen, „die letzten Rechnungen fehlen noch“.



Bürgermeister Otto Auer zeigt die sanierten Risse sowie die neu angebrachte Wärmedämmung samt Teeranstrich.

FOTOS: ZVG

TERMINE

HÖFLEIN

Hoffest. Die Weingüter Zwickelstorfer und Bretz laden von 26. bis 28. August zum Hoffest in die Vohburgerstraße 38. Dieses Jahr steht die Veranstaltung unter dem Motto „Slow Food“. Beginn ist um 14 Uhr.

Tradition. Am Samstag, den 28. August laden Weinbauverein und Gemeinde 21 zum „Hüterbaum aufstellen“, der fortan Obst- und Weingärten bewachen soll. Diese traditionelle Veranstaltung wird am Hohen Weg ab 14 Uhr wieder zum Leben erweckt. Weinverkostung!